

Assister au départ de la croisière de Pen-Bron



Le départ nécessite le déploiement de nombreux bénévoles pour la croisière de Pen Bron

Dans le port, 150 bateaux patientent avant le grand départ de la croisière solidaire de Pen Bron. Des navires à deux mâts, des voiliers, des vedettes... La diversité des navires permet l'accueil de handicap lourd ou plus léger. Sur les pontons, c'est l'effervescence : chacun doit retrouver son embarcation, et pour une bonne organisation, les bénévoles sont à l'affût.

Mille personnes sont nécessaires pour cette croisière unique en France. Ce moment est accompagné d'une grande émotion et de musique, car à leur départ du port, les sonneurs de La Turballe jouent pour le plus grand plaisir de tous. Il faut à l'association Croisière de Pen Bron, assurer la sécurité des personnes, des bateaux et l'accueil chaleureux à terre. C'est pourquoi, sapeurs-pompiers, police, CRS et SNSM sont aussi de la partie sur l'eau. Pour la première année, les bateaux de la croisière vont participer symboliquement aux Mille SNSM : ils vont naviguer un mille nautique entre les deux vedettes SNSM de La Turballe et du Croisic, marquant ainsi la journée nationale de soutien aux sauveteurs en mer.

Ce samedi, départ de la flotte à 11 h 30.